
法学研究科教授会議事要旨 

日 時 平成２７年９月１０日（木）１５時２２分～１６時４０分 

場 所 法経研究棟 大会議室（４階） 

出席者 ４３名（定足数２７名） 

議     事 

  （協議事項） 

１．定足数について 

研究科長から、長期海外渡航中の教員１名が海外渡航期間を延長したことから、延長した期間、法

学研究科教授会規程第５条第２項第１号により引き続き定足数から除外することについて説明があり、

協議の結果、承認した。 

また、教員１名が長期海外渡航から帰国したため、定足数に加えることについて説明があり、協議

の結果、承認した。 

  ２．教授会構成員について 

   研究科長から、論文博士の学位論文審査委員の選出に係る議題を円滑に審議するため、当該論文の

専門分野の教員１名を本教授会構成員に加えることについて説明があり、協議の結果、承認した。 

３．法学研究科教授会へのオブザーバー出席について 

   研究科長から、平成２７年８月２６日付けで理事・副学長に就任された教員１名に、教授会にオブ

ザーバーとして出席していただくことについて説明があり、協議の結果、承認した。 

４．平成２７年度人事計画の変更について 

人事委員会委員長から、平成２７年度人事計画の変更について、資料に基づき説明があり、協議の

結果、承認した。 

５．外国人研究員の採用及び称号付与について 

国際交流室員から、外国人研究員の採用について、資料に基づき説明があり、協議の結果、承認し

た。引き続き、客員准教授の称号付与について説明があり、協議の結果、承認した。 

６．学生の異動について 

教務委員会委員長から、学生の異動について、資料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

７．平成２７年度授業科目の変更について 

教務委員会委員長から、平成２７年度授業科目の変更について、資料に基づき説明があり、協議の

結果、承認した。 

８．平成２７年度９月期博士後期課程の論文審査及び修了の認定について 

教務委員会委員長から、平成２７年度９月期博士後期課程の論文審査及び修了の認定について、資

料に基づき説明があり、主査から審査結果について報告の後、投票の結果、修了を認定した。 

あわせて、学位論文のインターネットでの公表について、検討の結果、申請者の希望に従い論文の

要約を公表することとした。 

９．論文博士の学位論文審査申請について 

    研究科長から、論文博士の学位申請がなされたことの説明があった。続いて、投票により、審査委

員として教員３名を選出した。 

１０．日本語以外の言語で作成された博士論文の提出について 

教務委員会委員長から、日本語以外の言語で作成された博士論文の提出について、資料に基づき説

明があり、協議の結果、承認した。 

１１．平成２８年度大学院法学研究科博士後期課程学生募集要項（案）について 

教務委員会委員長から、平成２８年度大学院法学研究科博士後期課程学生募集要項（案）について、

資料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

１２．平成２７年度招へい教員の受入れについて 

研究科長から、平成２７年度招へい教員の受入れについて、資料に基づき説明があり、協議の結果、

承認した。 

１３．平成２７年度招へい研究員の受入れについて 

研究科長から、平成２７年度招へい研究員の受入れについて、資料に基づき説明があり、協議の結

果、承認した。 



（報告事項） 

１．部局長会議（７／１５） 

２．教育研究評議会（７／１５、８／３１） 

３．学生生活委員会（７／８） 

４．国際交流委員会（７／２８） 

５．図書館委員会（７／８） 

６．全学教育推進機構会議（７／１０） 

７．豊中地区事業場安全衛生委員会（７／２４） 

８．教育改革推進会議（７／１６） 

９．教務委員会（７／２３、８／２７） 

教務委員会委員長から、シラバスの整備及び平成２７年度第１学期「研究指導」「研究演習」の単位

認定について、報告があった。次いで、平成２７年度３月期博士後期課程修了者に係る論文審査日程

（案）について、説明があった。 

１０．その他 

（１）第４９回国公立大学法学部連絡会議について 

副研究科長から、９月３日及び４日に開催された第４９回国公立大学法学部連絡会議について、

当該連絡会議で協議事項とされた「法学部における各ポリシーとカリキュラム」を中心に報告があ

った。 

（２）平成２７年度国際公共政策研究科の協力講座担当の交代について 

    研究科長から、平成２７年度国際公共政策研究科の協力講座担当について、理事・副学長に就任

した教員の後任として、教員１名を選出した旨、報告があった。 

（３）兼任教員について 

研究科長から、兼任教員について、資料に基づき報告があった。 

  （４）学内委員会委員の選出について 

      研究科長から、学内委員会委員の選出について、資料に基づき報告があった。 

（５）防災訓練について 

安全衛生管理室長から、１１月４日に実施される文系部局合同の防災訓練について、報告があっ

た。 

（６）司法試験合格者祝賀会について 

高等司法研究科長から、司法試験合格祝賀会についての説明及び参加依頼があった。 

（７）教員の海外渡航について 


